



学年だより <年中>

2022.11月 光華幼稚園 NO.5



シールラリーの項目にもあった、きりんさん!!下からだけでなく階段を登って、上からもきりんを見ました。「赤ちゃんはお母さんの近くに座ってるね」「長い舌が出てきた!!」と間近できりんが草を食べる様子も見ることが出来ました。



ゴリラ舎の前には、足型がたくさん!!「みんなの足とどっちが大きいかな?」と型に自分の足を乗せて比べていました。



鼻の穴から
見えたのは…?



帰りのバスの中では、シールラリーを完成させました。「きりんの模様は大きいのと小さいのがあった!!」「ぞうのうちはこれぐらい」と手で表したりしていました。

～動物園～ ♪秋の遠足♪ ～嵐山・松尾～

違うクラスのお友だちを見つけて3人組になれるかな♪初めましてのお友だちや小さい組の時に一緒だったお友だちなど様々な組み合わせで手を繋ぎました。まずは、お友だちの名前を聞いてみよう!!「お名前なんですか?」「小さいとき一緒だったから覚えてるよ!!」「〇〇ですよろしく」とちょっぴり照れたり、自信满满で伝えたり様々でした。どんぐりを捨てるのに一度バラバラになった後も、「さっきのお友だちと手を繋ぐよ～」と言うとすぐに同じ3人で集まる事が出来ました。



お口のお手紙、いろいろな反応を教えてくださいありがとうございました。今回は少し期間も短く内容も連絡アプリに入れるなど長かったのですが、いかがでしたか? 子どもたちからも毎日様々なお返事が返ってきていました。「ママが長ズボン分かったけど、アプリが分からないって言ってたからもう一回教えて」「も～なんでママ、アプリに入れてないの～」先生にLINEしてねって言ったよと教えてくれました(笑)



☆三つ編みにチャレンジ☆ 手作り どんぐりバッグ



どんぐりこっちも
いっぱいあるよ～

どんぐりころころ～♪



すずらんテープを2色または3色使い、二つ編み、三つ編みに挑戦!!色の違うすずらんテープをクルクルとねじったり、「ピンク、青、緑…」など声に出しながら次に編む色を考えながら作りました。女の子は、三つ編みが出来上がると「髪の毛に付けたいなあ♪」と嬉しそうにしているお友だちもいました。遠足当日は、袋がパンパンになるまでどんぐりや落ち葉を集めているお友だちもいました。